



△昨年来富した浙江省歌舞団



△富士まつりには外人さんも飛び入り参加

と仲よくおつきあいを

都市交流協会が誕生 —

最近、「国際化、国際化」という言葉をよく耳にします。

本市においても現在、中国浙江省嘉興市との間で友好都市提携調印を前提に交流が進められています。また、市民団体、産業界などを中心に海外との交流が活発に行われ、市民の国際理解も年ごとに深まっています。

そこで、国際交流に関する各種事業の実施や情報提供、啓蒙活動を具体的に進めるため、昨年十二月、「富士市国際都市交流協会」が設立されました。協会は、民間団体等が主体となり、特定の国との交流に限ることなく、世界のさまざまな都市と交流をしようというものです。市民の皆さんのお待ちしています。

民間主導で発足

国際都市交流協会は、富士市と外国都市との国際親善を基本に、教育、文化、産業、経済などの交流を促進するとともに国際友好都市間の相互理解と親善を目的としています。

組織は、市民、民間団体が主導となり、運営も個人や法人、団体などからの会費、市の補助金、寄付金で行い、事務局は富士商工会議所に置いてあります。

国際交流は、市民相互の友好親善が底辺に流れていることが基本です。本市では、文化使節団とし

て富士の型染グループのバンクーバー市訪問、富士市少年少女合唱団のコペンハーゲン音楽祭への出演、産業界と中国の経済技術交流など、民間レベルでの国際交流が活発に行われています。また、中国浙江省嘉興市とは相互理解と友好親善を深め合

っており、近いうちに友好都市提携の締結が期待されています。

嘉興市との友好都市提携を締結後は、英語圏の都市を初めとするいろいろな都市との交流も進めていきます。

本市の国際化とは、富士山を基点として、世界に開かれた富士市を築いていくことです。

私たちも会員になりました みなさんも入会しませんか



平野欽也さん
中央町



鶴飼裕子さん
天間北



岩崎正明さん
広見西本町

日本も世界の中の一員ですの
で、どこの国とも仲よくしなけ
ればなりませんし、仲よくでき
る状況づくりが必要ですね。
そのためには、市民に対して
国際交流への関心を高めること
が大切です。

特に「二十一世紀を担う若者た
ちが、海外に目を向けてほしい
と思います。

ボーリスカウトに関係してい
るところから入会を勧められ、
どちらかというと受け身的に入
会しました。でも、海外へ行く
機会があつたら観光面だけでなく
その国内面的なところを見
てみたいと思います。

このようないい人、特に
高校生に学校を通じて加入を勧
めたらどうでしょうか。

会員募集中 (国際都市交流協会)

だれでも いつでも
気軽に入会できます

富士市国際都市交流協会設立総会



△昨年12月11日に開かれた設立総会

国際交流に情熱と理解のある皆さんの入会
を待っています。

◆入会資格 市内に在住する高校生以上の個
人並びに法人及び団体

◆事業

- ・市民に対する友好都市提携の趣旨の普及
- ・友好交流事業及び親善事業の計画立案及び
具体化
- ・国際友好都市交流に関する情報の収集及び
資料の作成
- ・関係団体との連絡調整など

◆会費 (個人)1,000円、(団体)3,000円、
(法人)10,000円、
特別賛助会員 — (個人)10,000円、(法人)
30,000円 金額はいずれも年額です。

◆申し込み先 富士商工会議所 ☎52-0995

世界の人々

富士市国際

永続的な事業に

国際交流を永続的な友好事業と
するためには、交流活動を行う各
種団体の育成、また、通訳、ホー
ムステイさらに、国際的な感覚を
もつた青少年などを育てることも
必要となってきます。

本市でも、ライオンズクラブ・
ロータリークラブなどの協力によ
つて、毎年何人かの外国人交換学
生を受け入れていますが、より広
範囲な市民レベルでのホームステ
イ等のボランティアの組織化など
も考えなければなりません。

このように国際交流を円滑に進
めるには、市民の皆さんとの理解と
協力がなくてはできません。

また、行政サイドにおけるバッ
クアップも重要な鍵を持っていま
す。

本年度、市は、国際化に対応し

本市は、二十一世紀に向けて
の快適なまちづくり計画「ふ
じ二十一世紀プラン」を進めて
います。今後も市民の皆さんと
ともに国際文化都市の形成に向
けて努力していきます。

た人づくりを目的に、英語、中
國語の職員研修、及び海外派遣
研修を実施し、国際化に備えて
います。

すばらしいまちづくりを